

LA FILLE DANS LE VILLAGE

Elif DOĞRU

Il était une fois,
dans un petit village au bord de la mer, une fille nommée Cassie. Cassie était connue pour son apparence ordinaire, avec des cheveux rouges gras, des dents croches et un visage que personne ne voudrait dans le village. Elle était toujours ignorée et mise de côté par ses pairs, et même sa propre famille ne semblait pas prendre grand soin d'elle.

Malgré son apparence considérée comme laide, Cassie était une fille gentille et réfléchie. Elle avait également un amour pour la nature qui était incompris par les villageois. Elle passait la plupart de son temps à se promener dans les bois, à cueillir des fleurs et des plantes médicinales et à communier avec les animaux qui y vivaient.

Un jour, en se promenant dans les bois, Cassie rencontra une vieille femme. Cassie était terrifiée au début parce que la vieille femme était une sorcière, mais la vieille femme affirma rapidement qu'elle ne voulait aucun mal.

"Tu es une fille gentille, je peux le voir dans ton âme", dit la sorcière, "et je peux également voir que tu as un cœur pur. Je peux t'aider à devenir belle si tu le souhaites."

Cassie n'était pas sûre de cette offre, mais la pensée d'être enfin remarquée et appréciée était trop tentante pour résister. Elle accepta l'offre de la sorcière.

La sorcière donna à Cassie une potion à boire, et en quelques secondes, elle ressentit quelque chose d'étrange, qu'elle ne pouvait pas décrire. Quand elle regarda le reflet de son propre visage à la surface de la mer, elle fut stupéfaite de voir que son apparence avait changé. Ses cheveux avaient maintenant une couleur doré brillant, ses dents étaient droites et étincelantes, et son visage était beau et rappelait les anges.

Quand Cassie est retournée au village, les gens ne la reconnaissaient presque pas. Elle était soudain devenue la plus belle fille du village, et tout le monde voulait être son ami. Cassie a été choquée par leur soudaine attention envers elle. Au début, elle aimait être écoutée, mais elle a rapidement compris que les gens ne l'écoutaient pas réellement, ils se tenaient juste près d'elle, la regardant et essayant de montrer aux autres qu'ils étaient amis avec la plus belle fille du village.

Cassie comprit bientôt que sa nouvelle beauté ne lui était pas utile. Les personnes qui l'avaient précédemment ignorée étaient maintenant obséquieuses avec elle. Elle regrettait les jours où elle pouvait se promener seule dans les bois, sans que personne ne lui prête attention.